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体育

本报讯 NBA休赛期已
经过去大半，重磅交易也已经
出现了很多，但至今，易建联
依然没有接到任何NBA球队
报价。日前有消息称，这位大
前锋接到了一份不错的报价，
不过不是来自NBA，而是来自
欧洲劲旅皇家马德里。

据最新的报道称，西班
牙篮球联赛劲旅皇家马德里
已经为易建联开出了一份实
质性报价，现在就等易建联
方面的消息了。如果易建联

选择加盟皇马，那么皇马将
成为一支令人印象深刻的球
队——— 他们已经拥有鲁迪·
费尔南德斯、塞尔吉奥·罗德
里格斯、杰西·卡罗尔和马
库斯·斯劳特尔等实力派球
星，如果阿联加盟，将会有力
地撑起皇马的内线。

但问题是，阿联必须在
去欧洲还是等待NBA召唤之
间作出一个选择。同时，他也
必须养好自己的伤。

（格子）

易建联收到皇马合同

本报讯 前韩国K联赛
球员张铉奎于16日上午突然
死于家中，再次令韩国足坛震
惊。韩国警方初步推断，死因
很可能为心脏麻痹引发猝死。
据悉，张铉奎的姐姐进入房间
叫其起床时，发现张铉奎已经
没有呼吸。现年31岁的张铉奎
原隶属于浦项制铁俱乐部，
2010年在光州尚武服役期间，
因涉嫌操纵比赛赌球而被调
查，最终被韩足协永久除名，
并处以3年保护观察，社会服
务300小时的惩罚。

浦项俱乐部负责人得知
消息后，表示非常惋惜。现役
浦项制铁的原队友卢炳俊说：
真是不敢相信，一个后辈就这
么走了。前一段时间还听说他
和女友出去度假，而且给我看
了他们的照片，感觉挺幸福
的。总之，一路走好吧。

与张铉奎关系亲近的好

友认为，张铉奎没有自杀的
征兆。被韩足协开除后，张铉
奎一直在努力适应社会。他
回到故乡蔚山后，年初已经
在地方的一家汽车配件会社
入职，开始了新的人生。好友
还透露，张铉奎一直没有放
弃足球，他在工作之余还担
任会社球队的负责人。而且
之前也没听说有心脏病史。

据了解，张铉奎生前曾说
过，应该为自己的过失付出代
价，希望尽快把这页翻过去。
另一个朋友说，张铉奎为了谢
罪，对于韩国检方和足协开出
的惩戒主动接受，并没有选择
上诉。其本人对新生活表现
很积极，性格也比较开朗。

韩国足坛此前已有4名球
员一名教练先后自杀身亡。其
中除郑敏亨属于患抑郁症外，
其他4人都与赌球有关。

（新体）

韩国涉赌球员猝死

辛辛那提网球赛

李娜苦战晋级16强
新华社华盛顿8月16日体育专

电 在15日晚的辛辛那提网球赛
女单第二轮比赛中，赛会9号种子
李娜以6：3、4：6、6：3战胜罗马尼亚
小将科斯蒂亚，晋级16强。

刚以亚军身份结束了罗杰斯
杯的征程，李娜又马不停蹄地来到
辛辛那提，而中国“一姐”的第一个

对手正是在今年温网次轮淘汰自
己的科斯蒂亚。

李娜13日在蒙特利尔进行的
罗杰斯杯女单决赛中以5：7、6：2、
3：6不敌捷克高手科维托娃，错失
个人本赛季首个WTA顶级赛冠
军。

本次辛辛那提赛将是李娜和

新教练罗德里格斯的首次合作，她
兴奋地表示“已经迫不及待地想和
新教练共事了”。

另一位中国“金花”彭帅当天
也顺利晋级，以6：3、6：4直落两盘
击败了意大利老将文奇，她在下
一轮将遭遇去年温网冠军科维托
娃。

近日，姚明前往肯尼亚和南非，与野生救援创始人一起开始非洲野生动物保护纪录
片拍摄之旅；在肯尼亚的纽纳基野生动物保护区，姚明零距离接触犀牛等野生动物。

找找找到到到新新新东东东家家家 要要要踹踹踹老老老东东东家家家
雷纳托欲完全解约被鲁能拒绝

本 报 讯（ 记 者 胡 建
明）就在鲁能泰山潜心备战
中超联赛的时候，曾经在鲁
能效力过的外援雷纳托却
出来给球队添乱。据外媒报
道，因为想彻底回归巴西联
赛 ，雷 纳 托 想 通 过 国 际 足
联，彻底解除与鲁能泰山队
的合同。不过，他这一不合
理的要求，遭到了鲁能俱乐
部的拒绝。

巴西人雷纳托出生于

1983年7月26日，身高1 . 85
米，体重78公斤，在场上可以
胜任中后卫、左后卫和后腰
三个位置。2011赛季初，雷纳
托以150万美元的转会费从
巴西圣保罗加盟鲁能泰山
队。也不知道是因为水土不
服，还是因为有其他原因，
2011赛季的中超联赛前 13
轮，雷纳托总共出场3次首发
1次共104分钟，表现糟糕。因
为始终未能在中超联赛中表

现出自己的实力，二次转会
期时，雷纳托被租借到巴西
瓦斯科达伽马队。

今年 6 月底，雷纳托的
租借合同到期后，瓦斯科达
伽马队希望继续租借，而鲁
能泰山则希望以转会形式
完成这桩交易，但对方始终
没有同意。最终经过一番协
商，双方达成一致，雷纳托
与瓦斯科达伽马签订了一
份两年的工作合同，两家俱

乐部各拥有雷纳托一半的
所有权。

就在鲁能以为万事大
吉的时候，雷纳托却希望完
全终止与鲁能的合同，将一
半的所有权也转到瓦斯科
达伽马队。雷纳托的这一要
求遭到了鲁能泰山的拒绝，

“本来我们为了让他能踢上
球，以比较公道的价格把他
租借出去了，但合同期结束
后，对方俱乐部在签订了新

合同之后，却不想继续支付
租借费用了，他们这种处事
方式，我们肯定不会接受。
毕竟，我们当初引进雷纳托
的时候，也花费了一定的资
金。”

面对态度强硬的鲁能
俱乐部，雷纳托想通过国际
足联来解决问题。鲁能方面
表示，要想解决这个问题其
实也很简单，只要对方愿意
以转会的方式引进雷纳托，

我们肯定会解除与雷纳托
的合同，“如果对方想以贪
便宜，耍小聪明的方式解决
问题，我们坚决不干。我们
也不怕雷纳托到国际足联
去上诉，毕竟我们与他签署
的合同都非常清楚。”雷纳
托如果想解除与鲁能俱乐
部的合同，首先要说服瓦斯
科达伽马俱乐部出资买断
鲁能俱乐部拥有他的另一
半所有权。
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